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COMMISSION GATINEAU, VILLE EN SANTÉ 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau (secteur de Hull), LE JEUDI 16 OCTOBRE 2008 À 9 H 
Maison du Citoyen, salle des comités 

PRÉSENCES : Monsieur Pierre Philion, président et conseiller municipal du district de 
St-Raymond/V ani er 
Monsieur Luc Montreuil, conseiller municipal du district de Masson-Angers 
Madame Renée Amyot, CSSS de Gatineau 
Madame Chantal Courchaine, TROCAO 
Madame Lucie Lafleur, Commissions scolaires des Portages-de-l'Outaouais 
Madame JoAnne Paradis, Cégep de l'Outaouais 
Madame Anick Fortin, Module culture et loisirs 
Madame Lucie Lemieux, Direction de la santé publique 
Madame Berthe Miron, TCARO 
Madame Monique Beaudoin, RAPHO 

ABSCENCES MOVITÉES : Monsieur Simon Racine, conseiller municipal du district de Limbour 
Monsieur Guy Berthelotte, Service de police 
Madame Diane Brière, CSSS de Papineau 
Madame Agathe Lalande, Module culture et loisirs 
Madame Manon Michaud, UQO 
Madame Guylaine Beaulieu, Centraide Outaouais 

SECRÉTAIRE : Absente 

1. MOT DE BIENVENUE DE MONSIEUR PIERRE PHILION 

M. Philion souhaite la bienvenue à tous. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'ordre du jour est adopté avec les ajouts suivants: 

Varia: 
Lettre d'appui pour le projet PAYRE (Programme d'aide aux aînés vulnérables et à risque d'exclusion) 
Coiioque du réseau Québécois de Vines et Viliages en santé 
Appui à la TROCAO (La table régionale des organismes communautaires autonomes de l'Outaouais) 

Proposé par Luc Montreuil 
Appuyé par Chantal Courchaine 

3. LECTURE ET SUIVIS DU PROCÈS-VERBAL DU 18 septembre 2008 

Aucun suivi 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 septembre 2008 

Le procès-verbal est adopté avec les changements suivants : 

Numéro 3 : ajout du mot« déposé», 1 ière ligne du 2e paragraphe 
Numéro 3 :changer 2009 pour 2008, 3ième ligne du 2e paragraphe 
Numéro 7.1 : modification de la phrase au premier allégué. Un montant de 25 000 $pour chaque ville et 
MRC sera disponible afin de soutenir des projets visant la clientèle des aînés. 

Numéro 7.1 :modifier le montant de 25 000$ pour 24 000$ 

Proposé par Lucie Lemieux 
Appuyé par Berthe Miron 
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5. PRÉSENTATION 

5.1 Présentation de Katie Hamilton du bilan 2008 des actions réalisées par le 
d'accessibilité universelle. 

prog~m• 1 

Katie fait une synthèse de ce qui a été réalisé. Elle présente un bilan 2008 en fonction des axes 
d'intervention du plan d'action accessibilité universelle: 

Administration municipale; 
Édifices; 
Habitation; 
Sécurité; 
Communication; 
Loisirs, culture et tourisme; 
Environnement urbain; 
Transport en commun; 
Initiatives du milieu 2008; 

5.2. Présentation de Marie-Claude Beaumont de la Ville de Gatineau et de Louis-Marie Poissant de 
l'Agence de santé et des services sociaux du programme d'éradication d'herbe à poux. 

Madame Beaumont présente les démarches faites jusqu'à maintenant. Elle remet une ébauche du plan 
d'action qui sera élaborée pour 2009. Monsieur Poissant présente la méthode pour réaliser la 
cartographie sur l'ensemble du territoire de la Ville de Gatineau afin de répertorier l'herbe à poux. Les 
membres félicitent le travail réalisé. 

6. INFORMATION 

6.1 Gala Hommage 2008 

Anick Fortin informe les membres qu'environ 25 demandes ont été adressées. Le comité de sélection 
se rencontrera sous peu afin de choisir les récipiendaires. Madame Fortin demande la participation d'un 
membre pour le comité de sélection. Madame Chantal Courchaine offre son appui. 

Anick Fortin informe également les membres que Madame Danielle Grégoire animera le gala cette 
année. 

6.2. Bilan sommaire 

Par manque de temps, ce point est remis à la prochaine rencontre. 

6.3. Soutien aux initiatives visant le respect des aînés, Fonds SIRA 

Anick Fortin informe les membres qu'une demande de subvention a été faite par Jasée Mareil, du 
Comité de la Famille. Advenant que la Ville reçoive une subvention, il faudrait réfléchir à l'implication 
possible de la CGVS. 

6.4. Programme de mentorat 

Les membres ont été informés et ont reçu un dépliant leur expliquant l'implication possible d'être 
mentor auprès des élèves du primaire et du secondaire. 

6.5. Repas de Noël 

Le repas de Noël aura lieu le 18 décembre. Anick Fortin propose aux membres de se rassembler à un 
restaurant (à être déterminé). Les membres sont tous d'accord. 

7. VARIA 

7.1 Lettre d'Appui à la TROCAO 

Chantal Courchaine demande un appui de la CGVS pour l'apport du communautaire dans la 
communauté. Chantal nous fera parvenir une lettre. 

7.2. Colloque du réseau Québécois de Villes et Villages en santé 

Madame Berthe Miron et Monsieur Luc Montreuil ont participé au colloque qui s'est déroulé à Québec 
les 9 et 10 octobre 2008. Ces derniers ont trouvé les présentations très intéressantes. 
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7.3 Point d'information 

Mme Lucie Lafleur annonce aux membres de la commission la fin de son mandat comme directrice de 
la commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais et par conséquent, son départ de la Commission 
Gatineau, Ville en santé. Son départ est prévu pour janvier 2009. 

Monsieur Pierre Philion remet une lettre de remerciement à madame Lucie Lemieux pour son 
implication au sein de la Commission Gatineau, Ville en santé. 

8. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

L'assemblée est levée à Il h 50. 

Proposée par Luc Montreuii 
Appuyée par Lucie Lemieux 

Rédaction du procès-verbal 

Anick Fortin 
Agente à la Commisison Gatineau, Ville santé 

Signature du président de la Commission 

Monsieur Pierre Philion 
Président 
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